

わかるは楽しい 富士塾通信 一月号

新年は飛躍の年

去る二十二日は冬至でした。まさにトゥンジービーサの日でした。今年一番の寒さになり、最低気温は十三度でした。沖縄では、健康を願うために、冬至の日はトゥンジージュシーを食べる習慣がありますが、私も、家族と富士塾生の健康を願いながら頂きました。

さて、もうすぐ年が明けて新しい年がやってきます。来年の干支である甲辰（きのえ・たつ）は、〔新しいことを始めて成功する。〕、〔今まで準備してきたことが形になる。〕といった、縁起のよい年になると考えられているそうです。入試・資格試験・部活の大会など、色んなことがあります。さあ、あなたも何かに挑戦してみよう。

今年度、最後の定期テストへ向けて

年が明けると、中学3年生は一月九日に総合テスト、中学1年生と2年生は二月一日に学年末テストがそれぞれ実施されます。このテストは、内申点に影響する各学年最後のテストです。内申点は、高校入試の合否を左右するととても重要な要素で、これを1点でも上げることが、志望高校合格に近づくことになります。年末年始は、色々なイベントがあると思いますが、しっかり睡眠と食事を取り、体調管理を万全に行いましょう。ちょっとした風邪でも、鼻水や頭痛などで集中力がなくなり、勉強に大きく影響します。外から帰ったら、手洗い・うがいを徹底して下さい。

中3・特訓授業のお知らせ

一月十六日(火)から受験生のための特訓授業を行いません。
通常の授業以外に、もっと受験勉強をしたいという希望者のための授業です。有料となっていますので、日時や特訓料などの詳細は別紙にてご確認ください。

☆運を自分でつかむ☆

今年一番印象に残っている人は、メジャーリーガー『大谷翔平』です。彼は、高校生の頃に夢を実現するために目標達成シートというものを書いてコツコツと日々努力してきました。そのシートの項目の中に「運」というものがあります。彼にとって運は、勝手についてくるものではなく、自分で引き寄せるものとして捉えて、ゴミ拾い・挨拶・本を読む・審判への態度・道具を大切にする等の努力を行ってきました。その結果が、今の彼です。
挨拶・ゴミ拾いから始めて、運を引き寄せてみませんか？

◇一月の行事予定◇

- ▽二学期後半開始 … 五日
- ▽中3総合テスト … 九日・十日(鏡原)
十日・十一日(小祿)
- ▽第四回県模試 … 十四日(十時～十六時)
- ▽第五回県模試 … 二十八日(十時～十六時)